

## Volet Scolaire

### Synthèse du formulaire d'inscription

Dans le but de préparer votre candidature, les informations suivantes vous seront utiles :

- Il n'y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses, ni l'obligation d'atteindre le maximum de mots. Racontez, avec clarté, l'histoire du projet qui vous a rassemblé pour toucher les membres de jury qui en feront la lecture;
- Certains milieux scolaires impliquent les élèves ou étudiants dans la rédaction de la candidature, que ce soit par un exercice d'idéation collective, la réalisation de travaux d'équipe à l'écrit, la tenue d'un journal de bord, etc.;
- Une candidature est considérée comme dûment complétée lorsque toutes les sections du formulaire sont documentées et que le contenu touche à tous les grands thèmes.

### Les 7 sections du formulaire d'inscription

#### A. Accueil

Présentation du formulaire d'inscription et des étapes du Défi OSEntreprendre.

#### B. Engagement

Consultation et signature numérique de la [Fiche d'engagement du participant du Défi OSEntreprendre](#).

#### C. Identification

Informations sur le projet et sur les personnes clés : établissement d'enseignement/école, nom du projet, personne responsable du projet, nombre de personnes directement impliquées dans la mise en œuvre du projet (intervenants scolaires et élèves/étudiants), coordonnées d'une personne de la direction de l'établissement.

#### D. Formalités

La personne responsable de projet atteste que le projet et les personnes du projet remplissent toutes les [conditions d'admissibilité](#) pour s'inscrire au Défi OSEntreprendre.

#### E. Présentation

C'est le moment de faire valoir votre projet et son impact! Les cinq thèmes ont une valeur égale dans la [grille d'évaluation](#). Vous disposez d'une page (4000 caractères, espaces compris) pour vous exprimer sur chacun. Il n'est pas possible d'ajouter de la documentation en annexe autre que les éléments complémentaires prévus.

- **Thème 1 – De l'idée au projet** : Racontez l'histoire, de l'idée à la réalisation! De quelle manière s'est présentée l'idée avec les élèves ou étudiants? Décrivez le produit, le service ou l'événement créé et comment il se démarque. Spécifiez à quel(s) besoin(s) ou enjeu(x) les jeunes veulent répondre, en précisant la/les clientèle(s) cible(s).
- **Thème 2 - La réalisation** : Décrivez les trois principales étapes du projet (ou au maximum cinq). Prenez soin d'y illustrer le rôle et l'engagement des jeunes et la mobilisation des ressources (école, communauté, etc.). Quels défis avez-vous rencontrés et quelles solutions avez-vous identifiées? Dans le cas d'un projet récurrent, assurez-vous d'identifier clairement les modifications et les nouveautés significatives apportées par rapport à sa participation antérieure au Défi OSEntreprendre.
- **Thème 3 - Les retombées sur les jeunes** : Quelles retombées observez-vous chez les élèves ou étudiants qui mettent en œuvre le projet? En quoi l'expérience contribue-t-elle à leur motivation, leur sentiment d'appartenance, leur apprentissage? Sur quelles [caractéristiques entrepreneuriales](#) ont-ils misé? N'hésitez pas à donner des exemples ou à citer le témoignage d'élèves ou étudiants.
- **Thème 4 - L'impact dans le milieu** : Hormis les retombées pour les jeunes qui réalisent le projet, quels effets observez-vous auprès de la ou des clientèle(s) cible(s) et dans le milieu? Mettez en valeur les répercussions positives du projet dans la communauté!
- **Thème 5 - Une touche d'inspiration** : Qu'est-ce qui vous rend fier dans le cadre de ce projet? En quoi celui-ci pourrait inspirer d'autres personnes du milieu scolaire à réaliser des projets entrepreneuriaux? Quelles sont vos motivations à utiliser une approche entrepreneuriale?

#### F. Compléments

Pour finaliser votre candidature, des compléments sont demandés :

- **Admissibilité à un prix spécial** : En plus de la possibilité pour votre projet d'être lauréat dans sa catégorie, vous pourriez recevoir un prix Coup de cœur Coopératif, tant à l'échelon régional que national. Vérifiez si votre projet est admissible à ce prix spécial.
- **Vignette-photo** : Joignez une photo et une brève description inspirante du projet.
- **Liens numériques (optionnels)** : Il est possible et intéressant d'ajouter un lien vers le site internet et/ou vers une vidéo du projet.

#### G. Inscription

Lorsque le formulaire d'inscription est complet, assurez-vous de cliquer sur « S'INSCRIRE » afin de l'inscrire officiellement, et ce, avant la date limite. Une fois le formulaire envoyé, il ne vous sera alors plus possible d'y accéder.

**Date limite d'inscription : mardi 12 mars 2024, 16 h | [osentreprendre.quebec](https://osentreprendre.quebec)**

## Scholastic section

### Summary of the registration form

#### In order to prepare your registration, here is some useful information:

- There are no right or wrong answers, and you are not obligated to reach the maximum number of words. Clearly tell the story behind the project that brought you together in a way that will appeal to the members of the jury who will read it.
- Certain schools involve their students in writing their application, whether through an exercise involving brainstorming, carrying out written work as a team, keeping a logbook, etc.
- An application is considered to be duly completed when all sections of the form have been documented and the content addresses all the main points.

#### The seven sections of the registration form

##### A. Home

Presentation of the registration form and of the steps involved in the Défi OSEntreprendre.

##### B. Commitment

Consulting and digitally signing the [Commitment Sheet - Participants Défi OSEntreprendre](#).

##### C. Identification

Information on the project and key persons: educational institution/school, name of the project, project representative, number of people directly involved in carrying out the project (school staff members and students), contact information of a member of the administration at your educational institution.

##### D. Formalities

The project representative certifies that the project and its participants meet all the [eligibility criteria](#) to be registered in the Défi OSEntreprendre.

##### E. Presentation of the project

Now is the time to showcase your project and its impact! All five themes have an equal value in the [Evaluation Checklist](#). You have one page (4000 characters, including spaces) to express your opinion on each one. You cannot attach additional documents other than the complementary elements specified.

- **Theme 1 – From the idea to the project:** Tell the story, from the idea to the result! How did the students come up with the idea? Describe the product, service or event created and how it stands out. Specify which need(s) or problem(s) the young people want to address, specifying the target clientele.
- **Theme 2 – The process:** Describe the three main steps in the project (or a maximum of five). Make sure to illustrate the role and commitment of the young people and the mobilization of resources (school, community, etc.). What challenges did you encounter and what solutions did you come up with? For recurring projects, be sure to clearly identify the significant changes and innovations made compared to its previous submission in the Défi OSEntreprendre.
- **Theme 3 – Impact on students:** What impact do you observe on the students who are carrying out the project? How does the experience contribute to their motivation, sense of belonging and learning? What [entrepreneurial characteristics](#) did they build on? Do not hesitate to give examples or to quote testimonials from students.
- **Theme 4 – Impact on the community:** In addition to the impact on the young people carrying out the project, what effects are you seeing on the target clientele and the community? Highlight the project's positive impact on the community!
- **Theme 5 – A touch of inspiration:** What makes you proud of this project? How could it inspire other people in schools to carry out entrepreneurial projects? What are your motivations for using an entrepreneurial approach?

##### F. Additional information for registration

To finalize your application, additional information is required:

- **Eligibility for a special prize:** In addition to the possibility of your project being a prizewinner in its category, you could also receive a Jury's Favourite Co-operative Prize at the regional or provincial level. Verify whether your project is eligible for this special prize.
- **Photo:** Attach a photo and a brief inspirational description of the project.
- **Digital links (optional):** It is possible and interesting to add a link to the project website and/or to a video of the project.

##### G. Registration

Once you have finished filling out the registration form, make sure that you click on "SUBMIT" in order to officially submit your application. This must be done before the deadline. Once you have submitted the form, you will no longer be able to access it.

**Registration deadline: March 12, 2024, at 4:00 p.m. | [osentreprendre.quebec](#)**